

CIUDAD DE MÉXICO

Unido, el PRI está más fuerte: Moreno

Con unidad en el PRI, somos más fuertes y avanzamos a paso firme, unidos y comprometidos para seguir con la construcción de un México mejor, afirmó Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor. El líder priista tuvo una reunión privada con los gobernadores de Durango y Coahuila, Esteban Villegas y Miguel Ángel Riquelme, respectivamente, así como con el ex dirigente priista, Manlio Fabio Beltrones. Más tarde, en un mensaje a través de sus redes sociales, informó de su encuentro "con tres grandes cuadros del priismo nacional. RITA MAGAÑA